

CÓRDOBA, DOMINGO, 30 DE DICIEMBRE DE 2012

CÓRDOBA AIRE LIMPIO ORGANIZA UNA CONCENTRACIÓN EN EL PUENTE ROMANO

Nuevo acto contra la incineración de residuos de la cementera Cosmos

● Rechazan que en la publicidad de la empresa aparezca la Mezquita

C.L.
CÓRDOBA

Algo más de medio centenar de personas se reunió ayer en el Puente Romano en una nueva reivindicación contra la incineración de residuos de la cementera Cosmos. Este acto forma parte de la tercera campaña de concienciación y sensibilización ciudadana que está llevando a cabo la plataforma Córdoba Aire Limpio, que aglutina a 26 organizaciones, y que en esta ocasión se justifica por el rechazo a que Cosmos utilice en sus folletos informativos y en su publicidad la imagen de la Mezquita en un montaje en el que, junto al mo-



TONI BLANCO

►► Un momento de la reivindicación de Córdoba Aire Limpio.

numento cordobés, aparecen las chimeneas de la fábrica. “No podemos permitir que Cosmos en su publicidad atente contra nuestro patrimonio”, señala

Guillermo Contreras, uno de los portavoces de la plataforma, que asegura que “de alguna manera se asimila nuestro patrimonio histórico a sus chimeneas”. ≡